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ENGAGEMENT UND EHREN-
AMT 

Wer seine Heimat und seine Mitmenschen 
liebt, engagiert sich für sie. Hunderttausende 
tun dies in Sachsen ehrenamtlich. Ohne  ihren 
Einsatz würde unser gesellschaftliches Leben 
in weiten Teilen still stehen. Diesen Menschen 
gehört mein tiefer Respekt. 

Ich selbst gelangte über meine ehrenamtliche 
Tätigkeiten in die Politik. Mein derzeitiges 
Landtagsmandat verstehe ich im Übrigen als 
ein, wenn auch bezahltes, Ehrenamt im wörtli-
chen Sinne. Dem versuche ich mich würdig zu 
erweisen und nehme daneben zahlreiche ge-
sellschaftliche Aufgaben wahr. 

POLITISCHE  FUNKTIONEN: 

• Vorsitzender des  Ausschusses Inneres 
und Sport 

• Mitglied des Ausschusses Haushalt und 
Finanzen 

• Vorsitzender der Parlamentarischen 
Kontrollkommission 

• Beauftragter der CDU-Fraktion 

 für die  Bundeswehr  

 für Vertriebene und Spätaussiedler 

WICHTIG ZUR LANDTAGSWAHL: 

Termin: 1. September 2024 

Sie haben  2 Stimmen 

ERSTSTIMME für ihren direkt gewählten 

                          Wahlkreisabgeordneten. 

ZWEITSTIMME die Partei ihres Vertrauens. 

… deshalb ERSTSTIMME POHLE! 

Im Urlaub? Briefwahl nutzen! 

www.ronald-pohle.de 

info@ronald-pohle.de 

Wahlkreisbüro 

Wurzner Straße 193 

04318 Leipzig 

 

Ronald Pohle  
Erfahrung. Kompetenz.       

Geradlinigkeit. 

Mehr zu mir: 



Für ein Leben in Sicherheit 

Es gibt keine Zufriedenheit ohne Sicherheit. Diese  
zu gewährleisten, ist eine der wichtigsten Auf-
gaben des Staates. Als Vorsitzender des Innen-
ausschusses und Sicherheitspolitiker trete ich  
für eine gut ausgestattete, gut ausgebildete, 
respektierte und handlungsfähige Polizei ein. Mir 
ist die Einrichtung eines Polizeipostens im 
Kriminalitätshotspot Eisenbahnstraße, sowie die 
ausreichende Besetzung und Ausstattung der 
vorhandenen Polizeireviere und -posten enorm 
wichtig. Zudem erwarte ich ein tatkräftigeres 
Bekenntnis der Stadt Leipzig zu Ordnung und 
Sicherheit. Jeder Bürger hat das Anrecht vor 
Kriminalität und Extremismus, egal welcher 
Ausrichtung, wirkungsvoll geschützt zu werden. 
Von nicht geringerer Bedeutung sind die 
Bedingungen für unsere Feuerwehren, Rettungs- 
und Katastrophenschutzkräfte.   

Mit Blick auf      
Sellerhausen-Stünz 

Sellerhausen-Stünz ist mein Heimatstadtteil. Hier 
lebe ich gern und kenne jeden Pflasterstein. Ich 
bin stolz darauf, dass ich zur Entwicklung 
Sellerhausens und Stünz erfolgreich beitragen 
konnte. Der von mir mitgegründete Bürgerverein 
belebte das bürgerschaftliche Engagement neu. 
Die Ampel an der Leonard-Frank-Straße schuf 
Erleichterung für alle Verkehrsteilnehmer. Auch 
die Quartiersbuslinie 77 wurde zum Erfolg und die 
Sitzbänke an den Haltestellen werden heute gern 
genutzt. In unserer Nähe entstand gegen viele 
Widerstände ein modernes Gymnasium. Unser 
Stadtteil entwickelt sich und wir müssen 
gemeinsam weiter dafür arbeiten. Der Volkshain 
Stünz präsentiert sich als beliebtes Spaziergangs-
ziel. Nach wie vor bewegt mich die Verbesserung 
der Ordnung und der Sicherheit stark. 

Solide Finanzen -
Florierende Wirtschaft  

Als Unternehmer weiß ich, wie jede gute 
Hausfrau auch, dass Einnahmen und Ausgaben 
ausgeglichen sein müssen. Der Staat selbst hat 
kein Geld. Er nimmt die Steuern bei Bürgern und 
Unternehmen ein. Das erfordert ein besonders 
hohes Maß an Verantwortung und Disziplin. Als 
Mitglied des Ausschusses Haushalt und Finanzen 
kämpfe ich seit Jahren für eine solide 
Finanzpolitik. Wir brauchen mehr Geld, dass in 
Form von Wirtschaftswachstum, Sicherheit und  
Bildung an unsere Bürger zurückfließt und 
weniger für die Projekte einzelner oder einen 
überbordenden Personalaufwuchs im Staat und 
ihm nahestehender Einrichtungen. Vertrauen in  
die Demokratie wächst nicht durch Bevor-
mundung, sondern durch eine handlungsfähige 
und faire Politik, die den Respekt vor den 
Leistungsträgern einschließt. 


